
23更級農業高等学校  令和元年度 学校関係者評価書 
 

１．「社会の大きな変化に対応した更農の在り方を検討し、共有と創造を図る。」はできていると思われ

ますか。 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．「社会を生き抜くための確かな力を育成する。（授業改善・キャリア教育）」はできていると思われ

ますか。 
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ご意見 

・高校３年間だけでなく、卒業後も見据えたキャリア教育を

丁寧に進めておられて素晴らしいと感じています。 

・卒業後を見据えたキャリア教育を１年次から進めているこ

とはとても大切だと思います。社会人になってから、その

経験の有る・無しの差は大きいと思います。 

・３年間は意外に短いものです。１年次から意識付けをし、早

期に自分の考えを持つことが重要です。 

・課題に取り組む前向きな姿勢を感じました。 

・学校評価アンケートの結果で、生徒さんの評価が低いのが

気になりました。 

ご意見 

・農業を取り巻く環境が農業以外からの「力」で強力に変え

られている今、貴校の存在と在り方がひとつのカギを握っ

ていると思います。 

・社会の大きな変化に対応するために、地域を教材化された

り、地域との連携を強化され、「地域の更農」を大切にされ

ていて良いと思います。 

・研究発表会で外部に PR できるような成果の発表もありま

した。また、「建設標」では多くの生徒が自分の考えを発表

しています。 

・社会の大きな変化とともに、地域に密着した学校として地

域診断し、課題に沿った活動ができればよりよいと思いま

す。 

・先日の研究発表会の内容も良く、今後に期待が持てました。 



３．「自他を尊重し、暴力・いじめのない安心・安全な学校づくりを目指す。」はできていると思われま

すか。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．「生徒の能力を最大限に伸ばし、資質を養う教育環境を充実させる。」はできていると思われますか。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．「地域連携活動を通じ郷土に誇りを持ち、魅力ある元気な学校づくりを目指す。」はできていると思

われますか。 
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ご意見 

・教育環境は年々充実してきていると思います。 

・将来の信州の姿を農業を通して調査したり、さまざまな資格

取得に努力している姿を大切にされていて、とてもすばら

しいです。 

・多くの節目を設けて指導されています。朝の登校時やクラブ

活動でも地道な努力をしていると感じます。 

・PTA の評価は全体的に高いが、生徒の受け止めが少し低く

感じられます。 

・生徒同士で協力している様子が伺えました。 

 

ご意見 

・ネットトラブルへの対応等、生徒にとって安心安全な学校を

目指す流れを今後も大切にしてください。 

・大きなトラブルがなかったことはよかったと思います。表面

に現れずとも、自他尊重の精神を育成することは重要だと思

います。 

・きちんとできていると思います。 

・生徒が明るく外来者にあいさつが出来、校内が良く掃除され

ています。 

・生徒一人ひとりの自覚によると思いますが、難しいところも

あります。 
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ご意見 

・就業体験、小中養護学校交流、あいさつ運動等の地域活動へ

の参加を経験し、地域とのつながりで感銘したことが研究発

表会等で表現されています。 

・様々な地域連携に基づく活動をされており、評価できると思

います。 

・地域連携や地域資源を教材に取り入れ、あいさつ運動や清掃

奉仕活動等、地域の活動への取り組みがなされています。 

・地元でがんばってくれている、卒業生を見ればそう思いま

す。 

・楽しそうな学校なのではないかと感じました。 



５．ご意見・ご要望などお気づきのことをご自由にお書きください。 

  

・今年は学校評議員会と業務上の日程が重なることが多く、なかなか出席できませんでしたが、貴校の卒

業生で同じ支所に新規採用で配属された職員は、人事異動で別の職場となった者もおりますが、いずれ

も今では一端の先輩として目標と希望をしっかりと持ってやっており、嬉しく見守っております。進路

で迷ったとき、助言を素直に参考として自らの道を自ら決めた姿勢はとても嬉しく思います。 

・今年度、学校評議員として、本当にお世話になりましてありがとうございました。訪問させていただいた

時は貴校の雰囲気の良さ、礼儀正しい生徒の皆さんと接し、とても嬉しかったです。社会情勢や生徒達の

変化等へのご対応につきまして、お互いに共に頑張っていければと思います。 

・現在、地域の情報伝達は主に回覧版が利用されています。主要な学校行事の PR に活用したらと思いま

す。  

・授業アンケートで３年生になるほど、自ら意欲を持って取り組めていない結果となっており、改善の余

地があるのではと思われました。 

・日々の学校活動に係わることができていないことから、評価は難しいと感じました。 

・評価基準がないため、評価が難しいと感じました。また、アンケートが記名式であるため、公表の仕方や

評価が悪い場合の評価者への影響等の倫理的配慮についての記載があった方がよいと思います。 


